

Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West

5 : 3

KSC Immendingen : KSV Hölzlebruck

Ayleen 566 / 1 MP, Nicole 545, Lilo 526 / 1 MP, Alisa 511, Jessica 509, Meike 500 / 1 MP

Die erste Frauenmannschaft konnte unbeschwert zum Auswärtsspiel beim KSC Immendingen antreten, da sie sich bereits einen Platz im Mittelfeld gesichert hatten und auch beim Gegner stand der Ligaverbleib schon fest. Dennoch wollten beide Mannschaften nochmal eine gute Leistung zum Saisonabschluss zeigen. Nicole und Lilo zeigten gleich am Start gute Leistungen und konnten uns einen Vorsprung von 13 Kegeln erspielen. Zudem gewann Lilo ihren Mannschaftspunkt, also eine gute Ausgangslage für Meike und Alisa im Mittelpaar. Allerdings hatte es Alisa hier mit der Tagesbesten zu tun und musste leider sehr deutlich ihren Mannschaftspunkt abgeben. Meike konnte zwar ihr Duell gewinnen, doch für unser Schlusspaar bedeutete dies nun, dass sie den Rückstand von 44 Kegeln aufholen mussten. Wie immer war hier auf Ayleen Verlass, sie zeigte auch im letzten Saisonspiel eine tolle Leistung und gewann souverän ihren Mannschaftspunkt. Auch bei Jessy sah es zunächst danach aus, als könnte sie ihren Mannschaftspunkt gewinnen und damit das Unentschieden klar machen. Ihre Gegnerin

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 27. März 2018 um 16:52 Uhr

zog jedoch auf der letzten Bahn noch auf und davon, wodurch es am Ende eine knappe 5 zu 3 Niederlage wurde. Somit beendet unsere Erste die Saison auf einem ordentlichen 5. Tabellenplatz.

Frauen 2 // Verbandsliga Südbaden

2 : 6

SG RW Unterkirnach – Post Furtwangen : KSV Hölzlebruck

Vroni 559 / 1 MP, Petra 553 / 1 MP, Erika 516 / 1 MP, Helga 488 / 1 MP, Ilse 472, Renate 427

Bereits am Sonntagmorgen um 11 Uhr musste die zweite Frauenmannschaft ihr letztes Saisonspiel bei der SG RW Unterkirnach – Post Furtwangen absolvieren. Gegen den Tabellenletzten wollten unsere Frauen nochmal gewinnen und nach der letzten Woche für einen versöhnlichen Saisonabschluss sorgen. Im Startpaar zeigte vor allem Erika eine tolle Leistung und gewann deutlich ihren Mannschaftspunkt. Ilse tat sich dagegen etwas schwer und musste ihre Gegnerin ziehen lassen. Trotzdem hatten die Beiden ein Plus von 33 Kegeln erspielt, dass Vroni und Renate weiter ausbauen wollten. Vroni spielte sehr gut und konnte dadurch nicht nur ihren Mannschaftspunkt gewinnen sondern war auch Tagesbeste. Im anderen Duell des

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 27. März 2018 um 16:52 Uhr

Mittelpaares war Renate leider auf verlorenem Posten und verlor den Mannschaftspunkt. Das Plus war dadurch auf 10 Holz geschrumpft. Unser Schlusspaar Helga und Petra agierte nun jedoch sehr souverän und ließ sich von dem geringen Vorsprung nicht aus der Ruhe bringen. Während Helga nervenstark ihr Duell in den letzten Würfeln gewinnen konnte, spielte Petra vom ersten Wurf an sehr gut und gewann ihren Mannschaftspunkt überlegen. Da nun auch wieder der Vorsprung bei 64 Kegel lag, konnte unsere Zweite die Runde mit einem 6 zu 2 Auswärtssieg abschließen und beendet die Saison auf einem guten 6. Platz.

Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West

6 : 2

SC Regensburg : KSV Hölzlebruck

Martin 603 / 1 MP, Jan 601 / 1 MP, Marc 588, Kevin 581, Andi 577, Franz 571

Unsere erste Männermannschaft trat zum Saisonabschluss die weite Reise nach Regensburg an und startete diese zur besseren Vorbereitung bereits am Freitagnachmittag, da am Samstag schon um 12 Uhr Spielbeginn in Regensburg war. Im Startpaar mussten sich Andi und Jan hier gleich schon gegen Zwei der stärksten Regensburger behaupten. Während Andi leider keine

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke
Dienstag, den 27. März 2018 um 16:52 Uhr

Chance gegen seinen Gegner hatte, gestaltete Jan sein Duell sehr spannend, musste am Ende bei einem 2:2-Satzstand leider aufgrund von drei Kegeln seinen Mannschaftspunkt aber abgeben. Das Mittelpaar bestehend aus Kevin und Marc wollte es nun besser machen und den Rückstand von 62 Kegeln verringern. Kevin verschlief zwar die ersten beiden Bahnen, konnte sich in den zweiten 60. Wurf aber noch steigern und dadurch den Mannschaftspunkt gewinnen. Bei Marc sah es zunächst so aus, als könnte er ebenfalls den Mannschaftspunkt gewinnen, doch hier legte leider sein Gegner nach 60. Wurf richtig los, wodurch der Punkt dann an Regensburg ging. Mit nur einem gewonnenen Mannschaftspunkt und einem Rückstand von 59 Kegeln stand Martin und Franz wieder einmal eine schwierige Aufgabe bevor. Franz konnte zwei Sätze für sich entscheiden, musste aber, wie schon Jan im Startpaar, aufgrund der geringeren Holzzahl seinen Punkt ganz knapp abgeben. Martin erzielte ein tolles Ergebnis, machte seinen Mannschaftspunkt und konnte seinem Gegner 31 Holz abnehmen. Das reichte aber leider nicht aus, um die Partie noch zu drehen und ein Unentschieden zu erreichen, sodass wieder einmal eine gute Auswärtsleistung unserer Jungs ganz knapp nicht belohnt wurde. Dadurch beendet die Erste die Saison auf dem 8. Tabellenplatz. Nächste Woche (Osterwochenende) nimmt der Meister der 2. Bundesliga Süd-West (ASV Neumarkt) mit den anderen Zweiliga-Meistern am Aufstiegsturnier zur 1. Liga teil. Zwei von vier Mannschaften steigen hier auf. Sollte der ASV Neumarkt aufsteigen, reicht der 8. Tabellenplatz unseren Männern um in der 2. Liga zu bleiben. Steigt Neumarkt nicht auf, muss unsere Erste leider in die Verbandsliga absteigen. Daher müssen unsere Jungs noch eine Woche um den Ligaerhalt zittern.

Männer 2 // Bezirksliga A

7 : 1

KC Bodensee Überlingen : KSV Hölzlebruck

Markus K. 511, Lukas 484 / 1 MP, Markus L. 477, Achim 468, Helmut 462, Willi und Tim 433

Das letzte Saisonspiel war für unsere zweite Männermannschaft gleichzeitig das entscheidende Spiel um den Klassenerhalt. Vor dem Wochenende lag man noch auf dem letzten Tabellenplatz, war aber punktgleich mit dem Vorletzten und es stand das Spiel gegen den Drittlezten bevor, der nun einen Punkt Vorsprung hatte. Es war also klar, dass man gegen den KC Bodensee Überlingen unbedingt gewinnen musste. Markus K. und Willi wollten gleich schon zu Beginn für eine gute Ausgangslage sorgen. Leider konnten aber beide an diesem Tag nicht ihre sonstigen guten Ergebnisse abrufen und verloren daher die beiden Mannschaftspunkte. Willi wurde zudem nach 60. Wurf für Tim ausgewechselt, doch auch die Auswechslung brachte nicht mehr den erhofften Mannschaftspunkt. Das Mittelpaar Lukas und Achim hatte somit bereits einen Rückstand von 83 Kegel und musste versuchen die Partie zu drehen. Leider lief es jedoch auch bei Achim nicht gut und er gab - wie bereits das Startpaar - deutlich seinen Mannschaftspunkt ab. Lukas konnte zwar unseren ersten Mannschaftspunkt gewinnen, aber in den Gesamtkegeln war Überlingen bereits auf 101 Kegel enteilt. Das war nun eine sehr schwere Situation für das Schlusspaar, da es theoretisch immer noch möglich war, den Klassenerhalt zu schaffen, wenn man nun die 101 Kegel aufholte und beide Mannschaftspunkte gewinnen konnte. Doch auch hier zeigte sich dasselbe Bild wie bereits in den Paarungen zuvor: die Überlinger gewannen souverän beide Mannschaftspunkte und sowohl Helmut als auch Markus L. konnten mit ihren Gegnern leider nicht mithalten. Durch die deutliche 7:1-Niederlage bleibt unsere zweite Männermannschaft daher auf dem letzten Tabellenplatz und steigt damit in die Bezirksliga B ab.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er

Das Spiel der Gemischten gegen den KSC Immendingen wurde aufgrund von

Pressenachberichte 24. und 25.03.2018

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Dienstag, den 27. März 2018 um 16:52 Uhr

krankheitsbedingtem Personalmangel abgesagt. Die Gemischte beendet die Saison dadurch auf Platz 3.